



Vorlage-Nr. 0965 / 2012

Ortsbeiratsfraktion ödp + Freie Wähler
Mainz-Gonsenheim

Frau Ortsvorsteherin
Sabine Flegel
Ortsverwaltung Gonsenheim
Rathaus
55124 Mainz

Ortsbeiratsfraktion
ödp + Freie Wähler

in Gonsenheim

Dr. Holger Schinke
Fraktionssprecher

Mainz, 25.05.2012

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 05.06.2012

Vorfahrtsregelungen entlang der Karlsbader Straße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, durch Anbringung geeigneter Markierungen möglichst umgehend die Vorfahrtsregelungen entlang der Karlsbader Straße klar erkennbar und möglichst einheitlich zu gestalten.

Begründung:

Entlang der Karlsbader Straße gibt es keine Verkehrszeichen, die die Vorfahrt regeln. Also gilt rechts vor links. Dies ist bei den in Richtung Osten (Gonsbachtterrassen) abzweigenden Straßen wie auch im südlichen Teil durch entsprechende Wartelinien klar erkennbar. Anders sieht es im Bereich der nach Westen abzweigenden Straßen insbesondere im Bereich des Neubaugebietes „Westlich der Karlsbader Straße“ aus. Hier gibt es schon länger einen Abzweig der Karlsbader Straße, die neuen Straßen Faserschirmweg und Federgrasweg und dazwischen eine Baustellenausfahrt in zum Teil dichter Folge. Wartelinien sind hier jedoch nicht zu finden. Vielmehr ist auf der westlichen Seite eine durchgehende Fahrbahnbegrenzungslinie aufgebracht, die durch Abrieb, Fahrbahnerneuerungen etc. im Bereich der einmündenden Straßen und der Ausfahrt oft wie eine unterbrochene Linie wirkt bzw. nur noch schwer erkennbar ist und die zumindest bei den beiden einmündenden neuen Straßen (die schwerlich als Grundstückszufahrt angesehen werden können) fehl am Platze ist. Beim Durchqueren der Karlsbader Straße von Nord nach Süd bleibt es daher unklar, ob die aus dem Neubaugebiet „Westlich der Karlsbader Straße“ kommenden Fahrzeuge oder die entlang der Karlsbader Straße fahrenden Fahrzeuge Vorfahrt haben. Dieser bereits mehrere Monate anhaltende Zustand sollte schnellstmöglich beseitigt werden.

gez. H. Schinke